



## WEGBESCHREIBUNG ZUR FIREFLY VERMIETSTATION MARSEILLE AIRPORT

### Ankunft am Terminal:

1/ When you reach the Terminal MP1, exit the main terminal.

Wenn Sie das Terminal MP1 erreichen, verlassen Sie das Hauptterminal.

3/ Should you arrive from the MP2 Terminal, continue towards Hall 3-4.

Sollten Sie am Terminal MP2 landen, gehen Sie bis zur Halle 3-4.

4/ Walk towards the car rental companies located in the parking in the front of the terminal 3-4.

Gehen Sie zu den Mietwagenfirmen, die sich auf den Parkplätzen vor Terminal 3-4 befinden.

5/ The car rental companies are located on two zones. The Firefly rental office is located at the end of the parking on the left side.

Die Mietwagenfirmen befinden sich in zwei Zonen. Die Firefly Vermietstation befindet sich am Ende des Parkplatzes auf der linken Seite.

6/ Continue alongside the parking (other Car hire companies will be on your right). At the end, on the left, you should see the Firefly rental office!

Gehen Sie den Parkbereich entlang (die anderen Autovermietungen sind auf Ihrer rechten Seite). Am Ende, auf der linken Seite sehen Sie die Firefly Vermietstation.



Adresse: **Aéroport de Marseille ,Parking des loueurs**

GPS-Koordinaten der Firefly Vermietstation

Breitengrad: **N43°26.798'** - Längengrad: **E005°13'323**

Telefonnummer: **+33 (0) 4 42 14 33 35**

E-Mail-Adresse: **MarseilleAP@fireflycarrental.com**

### Hinweis:

Express-Checkout: Um den Anmietprozess zu verbessern, registrieren Sie sich bitte vor Ihrer Ankunft.  
[https://global.fireflycarrental.com/renter\\_details.html](https://global.fireflycarrental.com/renter_details.html)

Bitte fragen Sie bei Abholung des Mietwagens nach der Wegbeschreibung für die Fahrzeugrückgabe.